

ABSTRAK

Interpersonal communication merupakan komunikasi yang melibatkan dua orang dan saling terhubung satu sama lain untuk membangun suatu hubungan. Semakin intens dan intim suatu hubungan maka isi pembicaraan lebih personal (*depth*) dan jumlah topik pembicaraan semakin banyak (*breadth*). Dalam membangun *romantic relationships*, diperlukan informasi mengenai perasaan pasangan, apakah memiliki perasaan sama untuk menjalin hubungan lebih intim atau tidak. Perbedaan karakteristik antara remaja perempuan dan laki-laki mempengaruhi bagaimana cara mereka untuk mengetahui perasaan cinta lawan jenis, oleh karena itu peneliti merasa tertarik untuk meneliti bagaimana strategi pencarian informasi remaja untuk mengetahui perasaan cinta lawan jenis.

Dari latar belakang tersebut, peneliti merumuskan permasalahan sebagai berikut: "Bagaimana strategi pencarian informasi remaja untuk mengetahui perasaan cinta lawan jenis?". Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi pencarian informasi yang dilakukan oleh remaja mengenai perasaan cinta lawan jenis. Tinjauan pustaka penelitian ini meliputi *relationships development*, *uncertainty reduction theory*, strategi pencarian informasi, dan perkembangan remaja.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif, tipe penelitian deskriptif, teknik pengumpulan data *indepth interview*. Sasaran penelitian ini adalah remaja usia 12 tahun sampai 22 tahun berdomisili di Surabaya, serta berasal dari latar belakang sosial ekonomi berbeda sehingga dapat di peroleh hasil bervariasi. Unit analisis penelitian adalah narasi-narasi kualitatif dari *indepth interview*, jenis data yang di gunakan yakni data primer dan teknik analisis adalah menganalisis transkrip dari *indepth interview*.

Hasil penelitian menunjukkan strategi pencarian informasi remaja untuk mengetahui perasaan cinta lawan jenis meliputi *directness* dan *confirmation strategy* pada remaja terbuka (*ekstrovert*), *indirect suggestion* dan *third party* pada remaja tertutup (*introvert*).